



Visite de la chocolaterie du Bellay

publié le 24/10/2014

Mardi 7 octobre, les élèves de 3ème B de l'atelier H.A.S. ont visité la chocolaterie du Bellay située au Trois Moutiers. Ils ont pu découvrir le métier de Chocolatier grâce aux témoignages des artisans et leur environnement de travail.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.